

Compagnie Royale des Enfants de Sainte Barbe.

Cette compagnie de sapeurs-pompiers, de Ragnies, a été créée en 1869. Elle s'est mise sous la protection de sainte Barbe, patronne des pompiers, en prenant le nom de « Enfants de Sainte Barbe ».

Sa principale activité était d'abord utilitaire, mais elle participait également à des manifestations folkloriques. Depuis la constitution d'un corps de pompiers professionnels, la compagnie est exclusivement folklorique.

Les différents commandants qui se sont succédé à la tête de la compagnie sont les suivant : Parfait Conreur, Zéphir Blampain, Jules Jéhu, Léon Marchand, Jules Durieux, Marcel Bayet, Hubert Leclercq, Adelson Briclet et, actuellement, Alfred Detrait.

